



### ISSSTE CUEVA DE LADRONES Y NEGLIGENTES

VICENTE GUTIÉRREZ CAMPOSECO

La marcha del domingo anterior en defensa del INE, nos deja varios mensajes que los ciudadanos de bien urgen a las autoridades federales. El hartazgo social en contra de la destrucción de las instituciones, la corrupción e impunidad se vuelve un llamado contundente para corregir el rumbo y evitar casos de una mala actuación, como los casos del Dr. muerte López Gatell o los recientes del Issste.

En diciembre se cumplen cuatro años de la peor etapa en la administración del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), donde, presumiblemente se ha convertido en una cueva de corrupción y negligencia por parte de sus directivos y del personal que ahí labora. Las anomalías en contrataciones de servicios, falta de medicamentos, compras directas, atención a usuarios, brincarse la normatividad y, poner en riesgo la vida de niños y niñas de las Estancias Infantiles y de Desarrollo en diferen-

tes estados de la república mexicana, son parte de los cientos de denuncias que hoy enfrenta la institución.

De acuerdo con la Auditoría Superior de la Federación (ASF), las empresas contratadas de manera directa para proporcionar los servicios radiológicos, por lo que recibió un contrato de 281.7 millones de pesos por almacenamiento y distribución de imágenes médicas de imagenología (radiología), endoscopia y anatomía patológica, de las que no existe evidencia que fueron realizadas. Por otro lado, la semana pasada se dio a conocer que otra empresa contratada de manera irregular para brindar los servicios arriba mencionados derivó ya con la muerte de 9 personas y afectó el tratamiento de más de dos mil quinientos pacientes graves.

Por su parte el órgano fiscalizador contabiliza que 57 mil 595 pacientes han sido afectados por las fallas de Imedic. El reporte en poder de este medio detalla que, por la falta de servicio en 31 unidades médicas, se han dejado de prestar 40 mil 86 servicios, se han retrasado 35 mil 547 servicios, faltan 25 mil 633 diagnósticos, se han suspendido 503 cirugías y se han reprogramado mil 57. Mientras tanto, el OIC revela que ante las múltiples

deficiencias de Imedic, las unidades médicas y administrativas han estado subrogando dichos servicios, lo que a la fecha debe cuantificar y exigir la devolución por parte de la empresa.

“Se presume un probable daño o perjuicio, o ambos, a la Hacienda Pública Federal o al patrimonio del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado por un monto de 281,740,800.00 pesos (doscientos ochenta y un millones setecientos cuarenta mil ochocientos pesos 00/100 M.N.), por no contar con evidencia que acredite que el servicio de gestión, almacenamiento y distribución de imágenes médicas de imagenología (radiología), endoscopia y anatomía patológica que se pagó durante 2021 correspondió a procedimientos realizados en las unidades médicas”, indicó la ASF.

En ese contexto es explicable todo lo que pasa en las diversas dependencias, Estancias, Clínicas y demás servicios del ISSSTE “trabajan” como cuevas de ladrones, realizando grandes negocios. Todo ello en perjuicio de los miles de derecho habientes que cada día tienen servicios de peor calidad.